## **AUSSTELLUNG IN DER GALERIE ALTEVERS**



## Glashäuser brauchen Schutz

Wer im Glashaus sitzt, kann eine sichere Zuflucht gut gebrauchen. "Die Wichtigkeit von Schutzräumen ist eines meiner Lebensthemen", erklärt die Waakirchner Künstlerin Ursula-Maren Fitz zur Symbolik ihrer Glashausreihe, die derzeit in der Galerie Altevers im Holzkirchner Gewerbegebiet zu sehen ist. Die matten Glashäuser scheinen von innen heraus zu leuchten, im Kontrast zu ihren bronzenen Gegenstücken wirken sie besonders fragil. Die Ausstellung läuft bis 14. Januar, Die Galerie hat unter der Woche von 10 bis 19 Uhr geöffnet, samstags von 10 bis 16 Uhr. HER/FOTO: AL